

## VW läutet mit Elektro-Beats die E-Wochen ein

Von Tim Westermann

**Wummernde Bass-Beats, Rhythmen im zackigen Stakkato und raue Stimmen. Die Schweizer Band „Yello“ ist Kult in der Elektro-Musikszene und flankiert mit ihren Kompositionen Volkswagens Elektro-Vorstoß in Berlin. Gestern lud Europas größter Automobilhersteller zur Auftaktveranstaltung in die „Kunsthalle Platoon“, um den vom 8. bis zum 21. März dauernden e-Mobilitätswochen den Startschuss zu geben.**

Das Thema Elektronik verbindet die Musikwelt Yellos mit alternativen Antrieben von VW. „Die Begeisterung für Autos habe ich, seit ich ein kleiner Junge war. Meine Mutter fuhr einen alten Alfa Romeo Giulietta. Wir nannten sie darum immer Julietta Sprint“, erinnerte sich Dieter Meier von Yello. Das Thema Auto ließ ihn fortan nicht mehr los, weshalb er mit seinem Partner Boris Blank mit dem Titel „Race“ das wohl bekannteste Stück von Yello komponierte. Yello gehörten zu den Pionieren der Elektro-Musik-Szene.

E-Up, E-Golf und der in Kleinserie gefertigte XL-1 stehen derzeit bei VW für die Elektromobilität und das lokal emissionslose Auto. In einer Welt, in der es nach EU-Beschluss 2021 für jeden Hersteller bereits nur noch einen durchschnittlichen Flotten-Ausstoß von 95 Gramm CO<sub>2</sub> pro Kilometer geben darf, zählen vor allen Dingen alltagstaugliche und bezahlbare Fahrzeuge, denn auf Mobilität möchte niemand verzichten.

VW hat das Ziel 95 Gramm CO<sub>2</sub> pro Kilometer in 2020 bereits vor Jahren für sich definiert. In Berlin werden innerhalb von 14 Tagen 900 Probefahrten pro Stunde angeboten. 131 Volkswagen sind im Einsatz. An drei Tagen stehen die Modelle und sämtliche Informationen zur E-Mobilität für Besucher auf dem Gelände des historischen Flughafens Berlin Tempelhof zur Verfügung. Ergänzt wird dieses Informations-Spektrum von elf Live-Konzerten. Unter anderem treten Künstler wie Star-Pianist Lang Lang, DJ Booka Shade und Parov Stelar auf. ([ampnet/tw](#))

## Bilder zum Artikel

---



Eröffneten musikalisch die Elektromobilitätswochen von Volkswagen in Berlin (von links): Dieter Meier, DJ Booka Shade und Boris Blank.

---



Eröffneten musikalisch die Elektromobilitätswochen von Volkswagen in Berlin (von links): Dieter Meier, DJ Booka Shade und Boris Blank.

---